

„Greene Engel“

Hot ab vur paar Altstadtschängel,
vur der Tat vom „brave Mann“,
die sich hei als „greene Engel“
off der Münz betätig han.

Zierbaimcher, zwei wunderscheene,
han die Männer do gepflanzt,
„die“ sollen en Zokonft greene.
Kenner sein dromrom gedanzt.

Modder, Vadder kohme gucke,
wollte seh'n die Neuigkeit -
wie on wo die Baimcher hucke
fier die Omweltfreundlichkeit.

Jeder wor dovon begeistert,
von dem goode Werk en „green“.
Wat die Altstadt hat gemeistert,
soll mer hei als Vurbild sehn!

Su hiert mer die Leit jetzt rede,
och et Schängelche, dä Quant,
doht sein Meinung laut vertrete:
„Noch mie Baim am Strohberand!“

„Du liebst Grünzonen, meine Junge“,
meint su'n Hehr vom „Omweltbond“.
„Quatsch“ säht prompt dä Klein gelunge,
„ich schwätzee fier meine Hond!“

Katharina Schaaf

3. April 1979 Kath. Schaaf